
心得
在做這個行動方案中，我們了解到社會中其實有很多不完全平等的事情，很多時候只是為了顧全大局做出的決定。

也可能是我們年紀還小，在做的時候都有一種心有餘而力不足的感覺，
最大的困難是在釐清政府部門的時候，我們蒐集各種資料並且聯絡了相關負責人去了解水保局和公路段差別在何處，

但我們希望透過這次的行動方案，能讓更多人發現社區面臨到的困難並給予適當的幫助。
在這次的方案，令我們印象最深刻的莫過於整個社區的平均年齡竟高達60歲!

在這樣的高齡化社區中，我們就更應該去重視安全和交通的問題!

國立暨南國際大學附屬高級中學

1 1 0 - 2 南 投 縣 高 級 中 等 學 校
適 性 學 習 社 區 自 主 學 習 聯 合 成 果 發 表 會
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南村社區地屬狹長型
出路口分別連接
中潭公路及桃南路

交通流量大使居民不便。

:設置電子看板的候車亭

★:設置行人優先控制鈕的路口

前言:
南村社區的環境都是長輩及小孩居多，青年人口大量流失，社區活動及改善都是親自參與規劃及實作。

而我們也發現南村社區的生態很好，社區後面的山幾乎都沒有做特別的開發，這邊的木生昆蟲博物館及

牛耳石雕公園對生態也都是非常看重的，社區也很積極的去做蝴蝶(例如:黃裳鳳蝶)的護育。

所以我們想在「南村社區」執行一項「巴士銀區」的行動方案。

南村社區位於國道六路出口往日月潭的方向(木生昆蟲博物館旁)，所以交通流量是非常大的。

也是因為這個原因 讓我們從原本的「食農」轉化為「交通」。

蒐集相關資訊

可行政策
1.行人優先控制鈕
2.增設電子看板

作品


